

## 全国交流集会の発言メモ

核燃サイクル施設立地反対連絡会議

事務局長 赤平勇人

電話：080—5562—4360

Mail：[yuto.aka@gmail.com](mailto:yuto.aka@gmail.com)

### 【発言要旨】

2023年から青森県の核燃料サイクル施設立地反対連絡会議の事務局長をしている、赤平勇人です。

今年、代表委員会の報告で10月に青森県で全国交流集会を開催する旨の提起がありました。現段階で、青森として考えていることを若干発言します。

まず、いま青森で全国交流集会を開催する意義についてです。

核燃サイクル施設立地反対連絡会議は1985年に六ヶ所村に核燃料サイクル施設立地が決定されたときに結成され、今年で結成40周年を迎えました。寺西先生の講演の中で、原発は“3欠電源”というお話があり、3つ目として「将来性の欠如」という指摘がありましたが、この問題が今まさに突きつけられており、原発・核燃政策の最大の矛盾が集中しているのが下北半島です。

今、各原発で、いよいよ行き場がなくなっている核のゴミの問題について、まだまだ知られていないことも多い中で、その矛盾にさらされている下北半島で、全国交流集会を開催し、現地ツアーでは六ヶ所や東通り原発、むつ市の中間貯蔵施設を見ることも計画しています。よろしく願いいたします。